



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. September 2016

Planen Bauen Wohnen, Beruf & Bildung, Touristik, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

### **Sam zeigt Studierenden-Entwürfe für das Dernsche Gelände**

Das neue sam – Stadtmuseum am Markt ist nicht nur ein Ort, der sich der Geschichte der Landeshauptstadt Wiesbaden widmet, sondern in dem auch über die Zukunft der Stadt und der Region nachgedacht und debattiert werden darf. Die Ausstellung „Stadt als Bühne. Ideen für die Neugestaltung des Dernschen Geländes“ präsentiert von Donnerstag, 13. Oktober, bis Sonntag, 13. November, auf der Multifunktionsfläche im sam elf Entwürfe von Studierenden der Landschaftsarchitektur; sie sind im Rahmen eines Studienprojekts unter der Leitung von Professor Dr. Constanze A. Petrow an der Hochschule Geisenheim entstanden.

Die Ideen der Studierenden zeigen, welches Potenzial dieser große Platzraum im Herzen von Wiesbaden birgt – sowohl hinsichtlich einer attraktiven, zeitgemäßen Gestaltung als auch in Bezug auf seine Fähigkeit, auch jenseits der Marktzeiten viele Menschen zum Aufenthalt einzuladen und zu einem pulsierenden öffentlichen Raum zu werden. „Die Diskussion um die Gestaltung des Dernschen Geländes dauert jetzt schon mehr als hundert Jahre und ist ein wichtiges Stück Stadtgeschichte“, erläutert der kommissarische Direktor des Stadtmuseums Wiesbaden, Dr. Bernd Blisch, den historischen Hintergrund der Ausstellung.

„Die Zusammenarbeit mit den Hochschulen der Region gehört für mich fest zu den Aufgaben eines Wiesbadener Stadtmuseums“, betont Schul- und Kulturdezernentin Rose-Lore Scholz. „Dass es bei der ersten gemeinsamen Präsentation um die Vorstellung von

Ideen für das Dernsche Gelände geht, sozusagen dem Nachbarn von sam – Stadtmuseum am Markt, ist sicher ein gelungener Auftakt.“ Die Dezernentin hofft auf viele weitere Projekte mit den Universitäten und Hochschulen in und um Wiesbaden.

Die Ausstellung „Stadt als Bühne. Ideen für die Neugestaltung des Dernschen Geländes“ kann täglich außer montags zu den Öffnungszeiten des sam – Stadtmuseum am Markt zwischen 11 und 17 Uhr besichtigt werden. Der reguläre Eintrittspreis beträgt fünf Euro, der ermäßigte drei Euro. Für Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre ist der Eintritt frei. An jedem ersten Samstag im Monat ist generell kein Eintritt zu zahlen.

Für weitere Informationen steht das Sekretariat des Stadtmuseums zur Verfügung, Telefon (0611) 34132877, E-mail: stadtmuseum@wiesbaden.de.

+++